

La ville d'Écully



ÉVÈNEMENT

Derniers voeux pour le maire...

Publié le 10 janvier 2020

Le maire, Yves-Marie Uhlich a profité de la traditionnelle cérémonie des vœux, le 8 janvier à l'Espace Écully, pour annoncer officiellement qu'il ne briguerait pas un 4^e mandat.

« Ces 19 années ont été passionnantes et enrichissantes, mais je crois que, s'il faut avoir le courage de s'engager, il faut également avoir la sagesse de s'arrêter. L'histoire d'Écully continuera de s'écrire page après page...et d'autres élus poursuivront le chemin...» a déclaré le maire avec émotion devant un public venu très nombreux.



Yves-Marie Uhlich a tenu à remercier les Éculloises et Écullois qui lui ont accordé leur confiance depuis 2001, ceux qui participent à la réussite et au rayonnement de la commune dont les représentants du monde associatif, mais aussi ses collègues élus et les agents municipaux. Enfin le maire a exprimé sa gratitude à sa famille et particulièrement à son épouse pour son constant soutien.



Ville
d'Écully

MAIRIE D'ÉCULLY

1 place de la Libération
CS 80212
69134 écully Cedex

HORAIRES :

Lun - Ven : 8h30 > 12h - 13h30 > 17h
Samedi : 8h30 > 12h

Etat-civil-affaires générales : même
horaires sauf lundi : journée continue
de 10h à 17h

Ce site utilise des cookies pour favoriser votre navigation et enrichir les contenus qui vous sont proposés.
Vous pouvez néanmoins les désactiver à tout moment si vous le souhaitez.

✓ OK, tout
accepter

Personnaliser